



Voluntarios y representantes de las diferentes administraciones y entidades colaboradoras durante la presentación (izda.) y participantes en la ruta (dcha.). :: FOTOS: E. GÓMEZ

La Ruta de los Pasos Jóvenes se inaugura tras varios meses de trabajo voluntario

El sendero, de ocho kilómetros, empieza y termina en el parque de Santa Ana, recorriendo el entorno de Béjar

:: ELENA GÓMEZ / WORD

BÉJAR. Tras varios meses de trabajo voluntariado enfocado al medioambiente -a través de salidas, charlas, talleres y otras actividades- en la mañana de ayer se procedió a la inaugu-

ración oficial de la conocida Ruta de los Pasos Jóvenes -o Ruta de los Miradores- que recorre el entorno de Béjar a lo largo de 8 kilómetros, con principio y fin en el parque de Santa Ana.

La inauguración de esta ruta -fruto del proyecto de voluntariado juvenil impulsado por la Diputación de Salamanca, el Ayuntamiento de Béjar y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca- corrió a cargo del diputado de Juventud, Alfredo Martín; el alcalde de Béjar, Alejo Riñones; y la vicerrectora de Atención al Estudiante, Cristina Pita, quienes destacaron la importancia de este tipo de

proyectos, el gran trabajo realizado por los jóvenes voluntarios y el entorno inmejorable que tiene la ciudad de Béjar y que ha permitido desarrollar estas actividades de carácter medioambiental y delimitar esta ruta, de la que aún faltan algunos detalles. También quisieron agradecer la colaboración de aquellos particulares que han permitido que el trazado pase por sus fincas con el fin de dar el mayor valor a la ruta.

Este acto se celebró a las diez de la mañana en el Casino Obrero de Béjar, que cedió su espacio para este acto y también para exponer el resultado

del concurso de fotografía organizado dentro del proyecto, del cual se entregaron ayer los premios.

En este sentido, los miembros del jurado decidieron que el ganador del concurso debía ser Julián Mateos Lozano, que recibió un vale por 500 euros para comprar material fotográfico en una tienda de Béjar. Por otra parte, Luis Martín Martín y Alejandro Piña Rodríguez recibieron sendos accésits, valorados en 100 euros cada uno, para adquirir material de senderismo, también en tiendas bejaranas.

Tras la entrega de los premios y de un pequeño diploma a cada uno de

los voluntarios que, durante varias semanas han estado colaborando con el proyecto, el grupo se trasladó desde el Casino Obrero hasta el parque de Santa Ana, donde Mar Marcos, coordinadora del proyecto, quiso agradecer a todos aquellos que habían formado parte de él de alguna manera, desde el diseño de los carteles informativos hasta la colaboración activa a la hora de delimitar el sendero por parte de los grupos de montaña de Béjar y Candelario o de participar en las actividades, como han hecho miembros del Consejo de la Juventud de Béjar y el Grupo Scout Bejaragüi.

Desde ahí se inició la ruta -a la que se sumaron representantes de las administraciones, miembros de diferentes colectivos, los voluntarios y algunos vecinos de Béjar-, en la que se aprovechó para recoger basura y limpiar el itinerario. Al acabar el recorrido se entregó a todos los participantes un árbol.